
【本報訊】海逸國際酒店集團表
示，位於港島炮台山的海逸君綽酒
店，將於09年春季落成啟用。酒店樓
高41層，提供828間客房，客房設有

液晶電視、有線及無線寬頻上網等，
而酒店設施則包括室外游泳池、水力
按摩浴池、健身中心、水療及按摩服
務等。

另外，酒店另有佔地約12,685方呎
的會議及宴會場地，5間食肆，而酒
店開幕後，亦會提供穿梭巴士往來市
區。海逸國際酒店集團董事總經理周
偉淦稱，近年訪港的商務或個人旅客
數字，都錄得可觀增長，相信可為海
逸君綽酒店提供足夠客源。

貸緊縮及全球資本市場衰退，對國際金融機構帶來不少衝擊。不過，08年上半年

全球四個金融中心基礎仍然穩固，其中香港表現最強勁，寫字樓空置率持續下

降，租金亦錄得顯著升幅，預期未來亞太區市場前景將較美國及歐洲樂觀。
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海逸君綽酒店明年首季啟用

金融中心港商廈空置率最低
仲行：金融動盪 海外租戶續擴張

信

▼地產熱

逾8千伙樓花申請預售
【本報訊】(記者 梁悅琴)地政總署昨公布，該署於7月

份發出兩份住宅單位及一份商業單位預售樓花同意書。
當中包括長實於元朗四季名園共提供244間屋，及置地

於西環域多利道86號住宅共提供95伙。

置地西環住宅獲售樓紙
截至今年7月底，有待核准的住宅單位預售樓花同意書

申請共有17份，而商業單位預售樓花同意書的申請則有7
份。有待核准的住宅單位預售樓花同意書申請共涉及
8,077個單位，其中15宗申請涉及7,090個住宅單位，預計
於2008年及2009年落成。其餘兩宗涉及987個住宅單位，
預計於2,010年落成。

美銀中心呎租83元創新高
【本報訊】中原(工商舖)香港商業部高級營業董事蔡德

寶表示，該行促成的金鐘美國銀行中心37樓01至04室及08
室成交，面積合共約5,538平方呎，新近以月租約46萬元
承租，折合平均呎租約83元，呎租創該廈歷年來新高。該
單位可望全海景景致，景觀開揚兼永久保障，加上物業鮮
有逾5,000平方呎的單位放租，故今番租客對該物業甚為
鍾情，不惜追價成交，業主亦被租客誠意打動，決定出租
該物業，租期為兩年。

8號波下 康怡業主減價27萬
【本報訊】中原地產楊文傑表示，業主有見買家苦等優

質單位放盤一年，終被買家誠意打動，即使前天遇上8號風
球，業主亦願意由原先叫價500萬元減價27萬元沽售單位。

成交單位為港島 魚涌康怡花園P座中層12室，面積762
呎，屬三房間隔，可享東南園景，成交價473萬元，折合平
均呎價6,207元。買家為區內用家。原業主於1987年以62萬
元一手購入，持貨21年獲利411萬元，升值6.6倍。

■2008北京奧運
今日隆重揭幕，
位於長安街的東
方廣場外牆擺放
了4面超巨型奧
運慶祝橫額，內
容分別為運動健
兒的英姿及京奧
標誌。圖為其中
面積最大的一面
高達223呎，寬
達69呎，營造出
非常震撼的視覺
效果及濃烈的奧
運氣氛。
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奧運打氣 史畢茲駐場
apm料四天吸120萬人次
【本報訊】(記者 梁悅琴)北京奧運今晚8時08分正

式舉行，新鴻基地產觀塘旗艦商場apm特別請來
「水怪」史畢茲作為今日「apm奧運金牌運動會」主
禮嘉賓，新地代理租務總經理馮秀炎昨估計，史畢
茲到訪apm四天可為商場帶來120萬至150萬人次，
按年升30%至40%，生意額可望達3,300萬元，按年
升25%至30%。她稱，今次請來史畢茲到訪apm，主
要是因為apm一向宗旨是為年青人締造神話，而史畢
茲於奧運金牌史上取得的9金1銀1銅，至今尚未有奧
運選手打破紀錄，因此成為今次「apm奧運金牌運動
會」主禮嘉賓。

96場奧運賽事直播派對
她表示，apm於8月乘 北京奧運8月8日開鑼，計

劃同步舉行96場奧運賽事直播派對，請來奧運史上
最強運動員水怪史畢茲為「apm奧運金牌運動會」
揭幕，又加碼推出北京潮人夜市街及達人夜書市等
潮人活動，務求令這股熾熱的奧運力量推至高峰。
她預期，7月至8月人流達1800萬， 較去年升15%，
生意額可達5.5億至6億元， 較去年升20%至25%。

總結apm7月份商場人流達880萬，較去年同期升
15%，生意額達2.5億元，升20%。

【本報訊】仲量聯行評估全球四個主要金融中心後指
出，儘管金融及保險業界租戶轉趨審慎，但寫字樓空置
率仍維持在低水平。 表現最佳的香港，空置率由去年的
4.9%，下降至2008年6月的4.5%歷史性新低，帶動租金
於過去十二個月間飆升36.8%。

空置率降至4.5％歷史新低
仲量聯行香港商業部主管莫家文表示，雖然全球金融

市場表現失色，但銀行及金融業租戶在本港寫字樓租賃
市場仍保持活躍，部分銀行擴展租用面積。他預期，本
港商廈租賃市場氣氛將持續熾熱，不少海外租戶會繼續
爭取於區內擴張業務。

悉尼方面，商業中心區的空置率仍維持在6.5%低位，
低於近十年平均數的8.1%，08年第2季的租務增長率雖
然放緩，但按季租金仍錄得1.1%升幅。而悉尼商業中心
區興建中項目以及預期在2010年前落成的物業僅114,000
平方米，僅佔目前存量的2.4%。仲量聯行澳洲租務部主
管Kevin George估計，區內一手物業供應短缺，對全新
物業有強勁需求，未來預租活動將轉趨活躍。

紐約曼克頓租市陷困難期
仲量聯行國際商業部紐約市主管Jeremy Sheldon稱，美

國經濟放緩，但紐約寫字樓租賃市場的基本因素卻未受
動搖，過去一年曼克頓區租金上升11.1%，過去一季則
上升1.6%，租務交易維持穩定。他估計08年下半年，裁
員、市場空置率增加，曼克頓寫字樓租賃市場將進入困

難時期，而金融服務行業衰退，將進一步打擊曼克頓物
業市場，估計未來兩年金融業將裁減1.2萬個職位，直至
2010年方有望復甦。

而同受次按影響的英國，倫敦市場交投淡靜，金融服
務業紛紛延遲擴展計劃，使08年第二季的需求淨增長創
04年第二季以來新低。英國仲量聯行代理業務主管Neil
Prime估計，市區租金在未來18個月仍有下調空間，但由
於市場對優質物業仍有一定需求，故新落成物業影響將
較為輕微。

■新地代理馮秀炎(左)及「水怪」史畢茲將為今日
主持的「apm奧運金牌運動會」作主禮嘉賓，昨日
先到場主持簽名儀式。 本報記者梁悅琴 攝

■08年全
球金融動
盪中，國
際金融中
心之一的
香港，次
季寫字樓
需求仍保
持強勁。

東方廣場賀奧運

惠租金上升、物業重估及出售投資

收益，華人置業(0127)截至今年6月

底止之中期純利按年升71.6%至35.23億

元，若撇除物業重估及相關遞延稅項，基

本盈利升97.5%至18.65億元，每股盈利

1.53元，中期息13.5仙，可以股代息。

■本報記者 李永青

B4 ■責任編輯：何寶棠 財經新聞

太古賺123億微減1%

國中擬將水務業務注入黑龍港外匯儲備
增1億美元

受

華置上半年炒股賺逾14億
中期純利增72%至35億

▼財訊速遞

平保押後購富通管理業務
【本報訊】據路透社報道，平安保險(2318)與富通集

團的合作，通過入股富通銀行旗下資產管理公司的形
式合資組成資產管理公司。富通昨日表示，暫未收到
平安保險收購富通旗下的資產管理公司50%權益的21.5
億歐元，主要因中國監管機構押後審批平保提出收購
決定，該公司相信平保可在年底前獲中國監管機構的
批准。

神華中期賺141億增43%  
【本報訊】中國神華(1088)昨日公布根據中國企業會

計準則編制的08年上半年業績，截至6月30日止期內錄
得股東應佔淨利潤為141.46億元(人民幣，下同)，較去
年同期增長43.6%，扣除非經常性損益後，每股基本收
益為0.719元，較去年同期增長31.9%。期內營業收入則
升26.8%至492.82億元，營業利潤達197.26億元，同比增
32.5%。神華H股昨日收報25.45元，無升跌。

墨龍中期多賺55%至1.4億
【本報訊】山東墨龍(0568)公布，截至2008年6月底止

中期業績，期內錄得股東應佔純利1.4億元(人民幣，下
同)，較07年同期增長54.65%，每股盈利4.26分，增長
52.7%，不派中期息。該公司上半年營業額同比增長
30.5%至10.52億元。董事長張恩榮表示，全球對油品需
求上升，帶動採由機械行業發展，期內集團海外銷售
同比升25.8%。未來將拓展中東、非洲及東南亞等地
區。

中海集運26億購母碼頭資產
【本報訊】中海集運昨日(2866)宣布，向控股股東中

國海運(集團)總公司收購中海碼頭發展全部權益，代價
為26.01億元人民幣，將由A股上市所得款項及內部資源
撥付。中海碼頭在內地多個城市經營集裝箱碼頭，包
括連雲港、錦州、上海、湛江、廣州、煙台、秦皇
島、大連及天津等。中海集運指，收購將使公司產業
鏈多樣化、減少公司之關連交易、逐步增加公司盈
利，以及讓公司參與中國快速增長之集裝箱碼頭行業
並受益於集裝箱碼頭之潛在升值。該股昨日收報2.13
元， 跌5.75%。

王銀成任財險副董事長兼總裁
【本報訊】中國財險(2328)公布，委任執行董事王銀

成出任公司副董事長及總裁，由即日起生效。中國財
險於今年4月份公布，其副董事長兼首席執行官王毅因
工作變動提出辭任，當時未有公布繼任人選。

港華獲瀋陽城管天然氣項目
【本報訊】港華燃氣(1083)昨日宣布，於7月取得遼寧

省瀋陽近海經濟區城市管道天然氣項目。港華燃氣擁
有項目公司100%股權，項目公司註冊資本首期800萬美
元，經營年期為30年。經營期內，項目公司擁有瀋陽
近海經濟區內管道燃氣的特許經營權，該項目預計
2009年可投入營運，主要為工業用氣，直至2014年用
氣量約3500萬立方米。

中電信發100億元人民幣債券
【本報訊】中電信(0728)昨宣布，於中國內地成功發

行100億元人民幣債券，期限為365日的短期融資券，
發行年利率為4.72%。本次發行通過簿記建檔，集中配
售的方式在中國的全國銀行間債券市場按面值發行。
中電信表示，是次籌集的資金將用於補充公司的經營
性流動資金及置換部分銀行貸款。

工行個人網銀客戶破5000萬
【本報訊】據新華社消息，截至8月4日，工商銀行

(1398)個人網銀客戶已突破5,000萬戶，與8年前工行個
人網銀業務推出之初的20萬戶相比，客戶數量增長了
24倍。
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華置執行董事劉鳴煒在記者會表示，集團對下半年本港
樓市審慎樂觀，但料升勢不及上半年。

該公司下半年會主力推售York Place及與市建局合作的
大角咀項目。他又表示，相信未來兩年會透過與其它發展
商合作勾地，以增加土儲面積，但未有透露現時手頭土地
儲備的數目。

仔項目最快半年內推出
內地樓盤方面，早前因為四川大地震，華置在成都的發

展項目一度停工，但現時已復工，料4年內，內地會有3個
項目完工。同時，集團在成都市青羊區的商住項目，料於
2012年完工。

至於澳門 仔偉龍馬路之項目，將於未來6-12個月內推
出。劉鳴煒指，基於澳門發展項目非常多，政府部門的審
批人手不足，項目審批時間較長，但期望項目會於6-12個
月內推出，並對澳門樓市有信心。

同時，集團期內出售了36.86億元的上巿證券投資及財
資產品組合，扣除支出後，錄得14.45億元的投資收益，

連同有關股息，總數為15.35億元。期內，華置的投資組
合達62.47億元，佔總資產9.4%。

減持股票資金將投放地產
談到如何處理投資組合，劉鳴煒表示，投資組合主要以

藍籌股為主，因近期市況欠佳，未決定將來會持有或減
持，須視乎市況而定，但他承認手上的投資組合仍有減持
的空間。

他說，減持後所得資金將會投放於地產項目，主要位於
內地和本港的投資物業或發展項目。

同時，期內集團租金收入升27.9%至4.618億元，本港零
售樓面及寫字樓樓面出租率分別逾90%及91.64%，並料下
半年租金增幅將較上半年遜色。

他又說，尖沙咀東英大廈之重建進度理想，料2010年可
完工，而皇室堡二期翻新工程，估計將在明年完工，屆時
將有10萬呎樓面招租。

■華置執行董事劉鳴煒(左)表示，未來兩年會與同行合作勾地增土儲。右為財務總監林光蔚。 本報記者張偉民 攝

【本報訊】(記者 涂若奔)太古A(0019)昨日公布截至08年
6月30日止中期業績，錄得股東應佔溢利123.8億元，較07
年同期倒退0.9%，若撇除物業估值收益淨額，則純利為
32.65億元，較07年大幅下降37.9%，部分原因是來自出售
業務的收益大幅減少。每股盈利A股為8.17元，B股(0087)
為1.63元，中期息A股擬派0.9元，B股擬派0.18元。

天河新作住宅項目短期啟用
集團主席白紀圖表示，隨 北京三里屯Village南區於7

月啟用，該項目北區的零售樓面將於09年初啟用，內地物
業發展項目的貢獻將逐步增加，未來將會繼續在內地開拓

更多發展機會。
白紀圖指出，集團現時於北京、廣州、上海等地的項目

均進展良好，其中於北京朝陽區將台附近發展的以零售用
途為主的綜合發展項目，預計將於2010年落成，總樓面面
積約190萬平方呎，包括商舖、寫字樓及酒店。而位於廣
州太古匯綜合商業發展項目的下層結構興建工程亦進展順
利，料亦將於2010年間分階段落成。至於天河新作住宅項
目內的8.5萬平方呎零售購物平台，則可於短期內啟用。

另外，上海大中里項目繼續進行工地清理及徙置工作，
此項目與香港興業(0480)各持五成權益，將包括一個大型
購物中心、寫字樓和酒店，預計於2012年落成。

【本報訊】（記者 孫然)國中控股(0202)行政總裁陳永源
表示，關於收購A股黑龍股份(600187)70.21%股權的交
易，國家商務部已基本完成內部審批，而黑龍的股改制
也已通過，待中國證監會通過審批後便可復牌，但目前
尚無具體時間表。

待交易完成後，國中控股將定位為水務總體解決方案
營運商，而早前以總代價4.74億元人民幣出售位於長沙
的土地，顯示了公司專注發展水務業務的決心。陳氏
稱，計劃於未來兩三年將公司的水務業務，注入新收購

的黑龍股份，而將來也會主要通過黑龍於內地投資水務
業務。

冀今財年達收支平衡
副行政總裁林長盛補充，該公司目前於內地興建中的

水務廠大部分將於今年底投產，而將來收購的水務資產
均為一些正在運營的項目，可即時錄得盈利貢獻。他表
示，在專注水務業務後，該公司將獲得穩定的現金收
入，公司管理層希望可於08財年達到收支平衡。

【本報訊】金管局昨宣布，香港於今年7月底的官方外
匯儲備資產為1577億美元，而6月底為1576億美元，即較6
月底增加1億美元。據最新公布數字，香港的外匯儲備額
在全球排行第九，次於中國內地、日本、俄羅斯、印度、
台灣、韓國、巴西和新加坡。為數1577億美元的外匯儲備
資產總額，相當於香港流通貨幣的7倍多，約佔港元貨幣
供應M3的40%。

■白紀圖表
示，將會在
內地開拓更
多 發 展 機
會。
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【本報珠三角新

聞中心記者孫雪深

圳電】有「中國出

口第一區」之稱的

深圳市寶安區，日

前在深圳華僑城洲

際 大 酒 店 ， 召 開

「深圳市寶安區現代

物 流 業 發 展 推 介

會」。

據悉，此次會上

推出160個物流專

案 ， 簽 約 專 案 2 5

個，簽約專案投資

總 額 達 2 0 0 多 億

元。

簽約220000億元
寶安物流業推介會

發展物流區位優勢得天獨厚

寶安區位優勢得天獨厚。寶安區委
書記周林祥在致辭時介紹，寶安

北近廣州，南臨香港，坐擁深圳西海
岸，是珠三角經濟發展軸黃金走廊上的
重要節點。寶安區交通四通八達，海陸
空立體交通網絡已基本形成。

區內擁有業務量雄踞全國第四的航空
港寶安國際機場，人流物流通達國內外
90多座城市；正在建設的大鏟灣港集裝
箱碼頭吞吐量將達1000萬標箱，海輪通
達國內和世界各地港口；高速公路縱橫
交錯，廣深高速、107國道、正在建設的
沿江高速把穗、深、港緊密相連；平南
鐵路穿境而過，深圳新客站（龍華）正
在興建，鐵路樞紐正在形成。這些為物
流業發展提供了千載難逢的機遇。

三萬餘家企業支撐產業發展
寶安區副區長孫波表示，寶安發展現

代物流業有強大的產業支撐，全區擁有
各類工商企業3萬餘家，世界500強有26
家在寶安投資73個專案。2007年全區生
產總值達到1829.52億元，規模以上工業
總產值6642.052億元，幾乎是深圳市的半
壁江山，外貿出口達687.21億美元，佔全
國的18分之一。

專家分析，長期持續快速發展，也使

寶安面臨緊約束條件下的發展難題。廣
東省、市委要求寶安破發展之困，加快
產業調整，探索騰飛新路。寶安區已把
現代物流業確定為重點發展的支柱產
業。2007年寶安區社會物流總額9684.65
億元，佔深圳市社會物流總額的44.54
％，物流增加值為147.3億元，佔全市物
流增加值的22.52％。

200多名業界人士出席推介會
此次會議受到國內外物流企業和物流

專家廣泛關注和支援。深圳市市長許宗
衡出席會議，200多名製造業、物流業、
金融界人士包括全國政協常委、泰豪科
技股份有限公司董事長黃代放，全國政
協委員、全國政協港澳台僑委員會副主
任、 興基立集團（國際）有限公司董
事會主席施祥鵬，香港九龍倉集團董事
會副主席、香港現代貨箱碼頭有限公司
董事會主席吳天海等知名企業家參加會
議。會議由寶安區區長李文龍主持，副
市長張思平，中國物流與採購聯合會副
會長崔忠付及物流企業界代表、寶安區
委書記周林祥，分別在會上講話或致
辭。

據悉，此次會上推出160個物流專
案，簽約專案25個，簽約專案投資總額
達200多億元。

■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。
■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。

■8月6日，在深圳舉行的「寶安區現代物流業
發展推介會」上簽約投資項目200多億元。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

■寶安區委書記周林祥（右一）向深圳市領導
許宗衡（右二）、張思平（右三）以及與會嘉
賓介紹寶安中心區建設規劃。

(特刊)


